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据了解，二七区紧紧围绕“四重点一
稳定一保障”的工作格局，把“创优势、增
实力、补短板、能抓住”作为推进全区

“13688”工作发展思路的主要抓手，持续
深化“大督察”工作效能，不断凝聚推动
区域经济社会发展的工作合力，为加快

“三区融合”、打造“三个二七”、建设现代
化国际化复合型城区提供坚实保障。

该区实行以目标倒逼责任、以时间
倒逼进度、以督察倒逼落实的工作机制，

分门别类建立了安置房建设、文明城市
创建、大气污染防治、贾鲁河综合整治工
程、中心城区干线道路两侧村庄动除、百
年德化文化复兴工程、田园小镇建设、重
点项目运作、招商引资、土地出让、社会
维稳、安全生产以及全面从严治党等重
点工作督察台账。

进一步细化明确牵头单位、承办单
位、配合单位的主管领导、分管副职、具体
责任人，排定时间表、路线图、任务书。

采取实地督导、暗访调查、专人盯
办、电话督办、下发督察通知单以及定期
通报奖惩等督察措施，全面督察全区各
单位部署落实情况、项目推进情况、目标
完成情况、问题处置情况以及责任领导、
责任人履职情况等。并在督察督办的同
时，找准影响进度的“病因”，破解制约发
展的瓶颈，切实保证重点项目建设、年底
攻坚任务的顺利推进。
记者 景静 通讯员 孙璋哲

区领导会见武汉华侨城集团代表

“实现企地互赢，与群众共享成果”
11 月 15 日 ，区 委 书 记 陈 红 民

在 区 委 常 委 会 议 室 会 见 了 武 汉 华
侨 城 集 团 总 经 理 刘 升 勇 一 行 ，并
就 下 一 步 合 作 事 宜 进 行 座 谈 。
区 委 常 委 、宣 传 部 长 刘 利 出 席 座
谈 会 。

会上，陈红 民 对 刘 升 勇 一 行 的
到来表示欢迎，随后指出，希望华侨
城以此次考察为契机，全面了解二
七发展态势，深入洽谈双方合作事
宜，秉持追求品质、追求卓越的理
念，体现丰富文化内涵，打造区域

差异化文化旅游品牌，在实现企地
互利共赢的同时，让群众共享文化
发展成果。同时，区委、区政府将
全力支持，为企业提供优质高效的
服务环境。
记者 范光华 通讯员 王振

市委督导组调研二七区
落实人大工作情况

11月14日下午，市委第二督导
组到二七区调研贯彻落实中央、省
委、市委加强县乡人大工作和建设
决策部署情况。区委副书记王玉红、
区人大常委会主任许广佑等参加
督导。

会上，王玉红汇报了区委加强
人大工作情况，许广佑汇报了区人
大落实上级加强人大工作部署情
况，区委组织部、编办、铭功路街道、
马寨镇结合各自实际分别作了汇
报，并与督导组领导进行交流，提出
工作建议。

市委第二督导组对该区落实上
级加强人大工作决策部署情况给予
充分肯定，并提出，下一步，一要按
照上级加强人大工作的文件和会议
要求，查漏补缺，进一步完善落实；
二要立足人大职能，结合换届工作，
进一步健全制度，规范工作；三要坚
持目标导向和问题导向，突破难题，
打造工作亮点，争取走在全市前
列。记者 范光华 通讯员 乐凤海

区领导一线督察贾鲁河
综合治理工程进展情况

11 月 14 日上午，区委副书记
王玉红到贾鲁河综合治理工程现场
进行督导，仔细听取了镇办负责人
和村委负责人的相关汇报，并对近
期的动迁清障工作给予了肯定。

谢金旺汇报了贾鲁河马寨段的
治理工作推进情况。最后，王玉红
对下一步工作提出要求:一是加快沿
线拆迁进度。动迁工作时间紧任务
重，要分秒必争、竭尽全力，快速推
进贾鲁河沿线附属物、企业动迁清
理工作。二是保障迁坟顺利进行。
对涉及的坟头、无主坟按照标准进
行迁移，保障迁坟工作顺利完成。
记者 景静 通讯员 王云霄

二七区召开
马寨重点工作推进会议

近日，区委常委、区委办主任
袁斌在马寨管委会二楼大会议室主
持召开重点工作推进会议，会议听
取了马寨土地运作、新镇区建设、安
置房建设及特色小镇部署谋划等几
项重点工作开展情况，并对下一阶段
重点工作进行安排部署，马寨管委
会、镇政府相关负责人参加了会议。

袁斌指出，现在距离年底还有
一个多月的时间，工作任务繁重，要
围绕重点工作、中心工作，按照区
委、区政府的部署和要求，进行年终
冲刺。一是土地运作，相关负责人
要思想认识到位、不留余地全力推
进，领导干部要发挥“拔钉子”精神，
克难攻坚，确保实现土地要素突破；
二是安置房建设工作要稳步推进，
倒排工期，确保马寨、杨寨、坟上安
置区如期开工；三是经济运行要稳
中有升，一方面确保超额完成全年
任务目标和省“一星级”产业集聚区
各项指标，另一方面要围绕争创“二
星级”，想办法拿措施，提早谋划。
记者 景静 通讯员 袁婷婷

11月 21日上午，区长苏建设在区政
府五楼常务会议室主持召开环保违法违
规建设项目整改清理工作推进会，研究解
决加快违规违建项目清理整改工作。

会议听取了区环保局关于环保违法
违规建设项目整改进展情况汇报，与会领
导和各单位负责人就工作中存在的问题
及下一步清理整改措施提出意见和建议。

最后，苏建设要求：一是认识再提
高。生态环境治理是当前郑州市推进各
项重点工作的重要抓手，是统筹推进四
项重点工作的重要支撑，区直委局及各

镇办要充分认识到做好以大气污染防
治为重点的生态环境治理工作的重大
意义，深刻认识到环保违建项目整改清
理工作的重要性和紧迫性，全面做好
打好持久攻坚战的思想准备，坚决克
服任何形式的懈怠、麻痹思想，主动响
应、认真作为，确保严格按照时间节点
要求，依法依规做好违建项目的清理
整改工作。

二是任务再明确。由区环保局牵
头，国土、规划等部门密切配合，积极抽
调专人，成立环保违建项目清理整改专

办小组，建立工作台账和量化考评体
系，强化统筹协调，进一步摸清底数，
提高效率，合力推动清理整改工作深
入开展。

三是力度再加大。要进一步加大
清理整改力度，相关委局及镇办负责
人要自觉靠前，亲自上阵、主动作为，
严格按照标准、时限清理整改到位，坚
决杜绝因工作开展不力而被上级部门
追责等情况发生，确保二七区生态环
境治理工作走在全市前列。
记者 景静 通讯员 李晓

11月 16日下午，区长苏建设在区政
府五楼常务会议室，听取老家印象项目
补充协议有关情况汇报，专题研究协议
有关内容。

会议听取了区商务局、田园小镇指
挥部关于老家印象休闲旅游区项目补充
协议有关工作汇报，与会部门负责人及
区领导分别针对协议内容、条款细节进
行了深入细致的讨论研究。

最后，苏建设强调，老家印象休闲
旅游区项目是二七区建设田园小镇、特
色小镇的一次重大探索尝试，也是在全
市范围内的一次先行先试，对未来南部
城区发展具有重要的引 领 和 现 实 意
义。区田园小镇指挥部、财政局、商务
局、新城办、土地储备中心、樱桃沟管
委会等部门要紧紧围绕市委、市政府
工作部署和群众切身利益，对合作项

目协议内容、约束条款要字斟句酌、认
真研究、科学分析，提出更多建设性意
见建议；法制部门要对协议内容进行
严格把关；同时，要对协议内容进行深
化细化，对项目建设时序、投资强度、
税收等内容进行规范、约束，切实做好
合理合规合法，确保最终实现项目合
作共赢。
记者 景静 通讯员 李晓

发展特色产业 打造生态休闲二七

二七区召开老家印象项目专题会议

二七区持续发挥“大督察”工作效能 确保完成全年目标

提高效率，推动清理整改工作深入开展
二七区召开环保违法违规建设项目整改清理推进会

11月 23日上午，全国“五好”县级工
商联互查工作组一行三人莅临二七区对
全国“五好”县级工商联创建工作进行复
核。云南省工商联副主席杨勇明带队。
区领导陈红民、许广佑、于广志、唐莉军、
曾平陪同。

互查组一行首先来到区工商联办公
场所，对照全国“五好”工商联创建标准，
对二七区工商联领导班子、办公条件、制

度落实、活动开展、作用发挥等五项内容
进行了现场查看。

随后互查组一行在区常委会议室听
取了二七区“五好”县级工商联创建工作
汇报，并进行了座谈。区委书记陈红民
对互查组一行表示欢迎，并介绍了二七
区基本情况。

杨勇明指出，二七区工商联紧紧围
绕“两个健康”的主题，搭建多形式、特色

的平台，积极服务非公经济发展，具有一
定典型性、代表性。希望在接下来的工
作中能继续对照“五好”标准加强自身建
设，发挥优势，主动作为，积极引领二七
区非公经济人士健康成长。

陈红民表示，今后二七区将不断提升
工商联工作水平，更加重视、更高标准、
更加努力、更好服务非公经济人士。
记者 景静 通讯员 杨峰

全国工商联互查组莅临二七指导工作


